

Aber der eigentliche Begriff der Gebrauchsplastik hat sich erst durch die Arbeiten des Bildhauers A. Gumitsch gebildet. Er hat einen ganz neuen Stil der Verkaufsplastik geschaffen, und es zeigt sich hier, daß die Plastik ebenso gut wie die



Nr. 3

But it is the work of the sculptor A. Gumitsch which really realizes our conception of commercial plastic art. He has created an absolutely new style of mercantile plastic art, and it appears that plastic art can be of just as high value for pur-



Nr. 4



Nr. 5



Nr. 6

Graphik ein vollwertiger Werbehelfer sein kann. — Seine Darstellungen sind außerordentlich originell, ja manchmal sogar drastisch, aber sie erzeugen eine lebenswürdige Stimmung. Er versteht es, die kompliziertesten Gefühlsvorgänge in der



Nr. 7

A. GUMITSCH

poses of advertisement as graphic art. His work is extraordinarily original, sometimes even drastic, but it creates a pleasant atmosphere. He understands how to represent the most complicated states of feeling in the simplest and most obvious poses